

Vendredi c'est parti

Après une dernière nuit dans les familles nous nous retrouvons au point de rendez-vous pour de déchirants mais sincères au revoir, mais oui le séjour est passé trop vite il nous reste cependant de merveilleux souvenirs et une journée entière à passer dans la charmante et pétillante ville d'Augsburg, nous voici partis pour une visite marathon des différents quartiers, premier arrêt le stadmarkt, que nous pourrions traduire par : » marché de la ville » selon l'avis des spécialistes et éminents linguistes. Cheminant à travers les ruelles médiévales nous découvrons de nos yeux d'enfants la place centrale sur laquelle s'est installé le marché de Noël. Il est temps de découvrir les spécialités culinaires de la Bavière plus précisément du sud Bavière, l'inévitable « saucisse à l'eau » puis grillée dans la graisse de phoque mais depuis que cet animal est protégé il est d'usage d'utiliser la graisse de canard.

Nous retrouvons Sabine, notre fidèle guide assermentée qui va nous expliquer la complexe histoire de la famille Fugger, ou comment un riche banquier catholique voulu se racheter et tendre la main aux plus nécessiteux en leur construisant une cité pour un loyer annuel charges non comprises mais indexé sur la variation du cours de l'aluminium sur le marché du Zimbabwe, ce qui correspond encore de nos jours à la valeur nominale moins les charges énoncées ci-dessus d'un gulden rhénan. Cette somme étant fluctuante plus personne n'a d'idée de la valeur de ce loyer et ils appliquent le vieil adage : donne qui veut, donne qui peut. Nous quittons Sabine qui nous traite de lustig et ce qui n'est qu'un compliment puisque Frau Badoooooooooooooooooone nous explique que cela veut dire que nous sommes un groupe très drôle, avec le sens de l'humour.

Après un tour dans les allées richement décorées du marché de Noël, nous allons à la Konditorei, petit salon de thé très cosy où nous engloutissons une délicieuse part de gâteau avec une boisson. Le choix du gâteau est difficile, dans la vitrine se côtoient Himbeer schokoschnitte, Straciatella roulladen, Apfel strudel, Käse-und Mohnkuchen und Prinz regententorten servis avec la célèbre Sahne. Les élèves sont dubitatifs devant un tel choix cornélien mais finissent par se laisser tenter et nous n'entendons que le cliquetis des fourchettes dans les assiettes et les mandibules qui tintinnabulent.

Entretemps la nuit est tombée et nous assistons au spectacle sur la vie d'ange. Sur la façade illuminée de la mairie surgissent deux anges aux sons des oliphants. Les élèves ont les yeux scotchés par le spectacle incroyable qui se déroule sous leurs yeux ébahis et la foule en délire applaudit, applaudit, applaudit...

Malheureusement, c'est déjà l'heure de dire adieu à cette belle ville et à l'Allemagne !
Viva Germania und gute Nacht in the coach.